
Eveillés à la sagesse 

Il manque de sagesse à celui (docteur de la Loi) qui sachant qu’il faut aimer ne tient qu’à 

prendre l’autre (Jésus) au piège. Il manque de sagesse à ceux qui connaissant parfaitement les 

préceptes de Dieu ne pratiquent pas de charité. 

Ces deux phrases résument la leçon des deux dimanches précédents. Aujourd’hui Jésus 

continue à nous inviter à la sagesse en nous racontant une parabole. Dix jeunes filles attendent 

l’époux. Celles qui manquent de provision d'huile pour leurs lampes sont appelées 

insouciantes (folles). Les autres, ayant l’huile en réserve sont qualifiées de prévoyantes 

(sages). 

Qu’est-ce que la sagesse ? 

Dieu aime et épouse l’humanité (représentée ici par les dix jeunes filles). La sagesse des 

hommes, c’est de découvrir cette merveille de l’amour gratuit de Dieu et de l’accueillir. 

Nous ne sommes pas invités aux noces du Seigneur comme des spectateurs ; il s’agit de nos 

propres épousailles. Le manque d’huile et le sommeil symbolisent notre indifférence et notre 

infidélité humaine. 

« La sagesse est resplendissante, elle se laisse aisément contempler par ceux qui l’aiment, elle 

se laisse trouver par ceux qui la cherchent » (Sg 6, 12). 

Le Christ nous éveille à la sagesse. La désirer, c’est désirer Dieu lui-même.  

Sortons du sommeil et allumons nos lampes d’amour ! 


